



賢心の風

令和6年11月29日(金)
 校報第8号
 花巻市立南城中学校
 〒025-0021 花巻市南城251
 TEL 0198-23-4146
 FAX 0198-23-4659
 (文責 佐藤 幸雄)

本校選手、県内各地で活躍

～県新人大会(後期種目)開催される～

11月16日(土)、17日(日)の2日間、県新人大会の後期種目(屋外競技及びバスケットボールは、前期種目として例年10月に行われます)が行われました。本校からは、剣道、柔道、バドミントンが参加しました。

9月の花巻地区の予選を勝ち抜いた本校選手団は、県内各地で熱戦を繰り広げ実力を発揮しました。あと一步で県大会制覇というところまで迫った種目もあり、持てる力を十分に発揮しました。結果についてはメールでお知らせ済みですが、選手諸君の健闘をたたえる意味からも改めてお知らせいたします。

剣道(盛岡市 岩手県営武道館)

男子団体

予選一次リーグ	南中	2-1	遠野東中
	南中	3-1	滝沢中
予選二次リーグ	南中	2-1	水沢南中
	南中	2-0	厨川中
準決勝	南中	1-4	黒石野中
			(第3位)

男子個人 佐藤 愛星 第3位

女子個人 小池 花奈 1回戦敗退

柔道(二戸市 二戸市総合スポーツセンター)

男子個人 工藤 虎汰朗 2回戦敗退
 藤原 伊織 1回戦敗退

女子個人 深谷 董花 1回戦敗退
 井上 れい 1回戦敗退
 佐々木 彩乃 1回戦敗退

バドミントン(一関市 一関ヒロセユードーム(一関市総合体育館))

女子団体 南中 2-1 磐井中
 南中 0-2 monkey

男子個人シングルス 阿部 旭陽 第2位
 女子個人ダブルス 伊藤 莉奈 多田 羽藍 1回戦敗退

壮行会の様子から(11月14日)



※写真の都合で、選手全員の写真を掲載できなかつたことをお詫びいたします。

生徒会も世代交代へ～後期生徒総会開催される～

11月13日（水）に後期生徒総会が開催されました。先月の「生徒会役員選挙」で選ばれた千葉優月新生徒会長をはじめとする新執行部がいよいよ始動しました。この新執行部のスローガンは、「輝星～輝く一人ひとりが創る南城～」です。主に3年生が担ってきた生徒会を受け継ぎ、新たな南城中学校を創っていくんだという強い意気込みが感じられます。総会も活発な話し合いが行われ、前期の反省と後期の計画が承認されました。新執行部の最初の大仕事は、来月行われる「三年生を激励する会（三励会）」です。文字通り三年生への感謝と激励を表すために1・2年生が行うものです。新執行部の皆さん、期待しています。頑張ってください。



生徒会執行部



議長団



ステージ側から会場全体

各種イベントに本校生徒も参加

11月9日（土）に「花南地区文化祭」が花南地区社会体育館で行われ、本校3年生の有志メンバーが参加しました。ソーラン指導者である伊藤正一さんからの声がけで実現し、事前練習のご指導から当日までお世話になりました。地域行事に参加することも、中学生の大きな学習になります。ありがとうございました。

また、11月11日（月）には、花巻市文化会館で「花巻市中文祭」が行われ、2年生が参加して文化祭や70周年記念式典で披露した「懐かしい未来」を学年合唱で発表してきました。本校の発表は声量が十分で聞き応えがありよかったのですが、他の市内中学校の合唱も大変素晴らしく、勉強になりました。2年生の皆さんは他校の良い点は大いに参考にして、この経験を3年生になっても生かしてほしいです。

花南地区文化祭



花巻市中文祭



3年生で弓道の学習行われる！

3年生の体育の授業で、県の事業である「複数武道実践モデル校」として「弓道」の授業を本校が希望して実現しました。県弓道連盟理事の高橋良子様、市弓道会会長の市野川實様をはじめとする指導者の皆様にご指導をいただきました。弓道は楽しいと言う生徒もおり、武道に触れるよい機会となりました。ありがとうございました。



お知らせ 今年も暖冬傾向ですが、道路の積雪や凍結が確認されたときは自転車の利用をさせないように、ご家庭でもよろしくお願いします。天気予報で積雪や凍結が予想されるときも、自転車を使わない生活を心がけさせるようにお願いします。